

Informationsvorlage -öffentlich-	Drucksache: SIM/106/2012 vom 7. März 2012
Gremium	Sitzungstermin
Bau- und Umweltausschuss	28.03.2012

Neubau Feuerwehrgerätehaus Langst-Kierst; Gestaltung der Außenanlagen

Der Neubau des Feuerwehrgerätehauses Langst – Kierst geht nach notwendiger witterungsbedingter Unterbrechung inzwischen weiter. Das Richtfest wird voraussichtlich Mitte April gefeiert werden können.

Inzwischen wurde durch den Servicebereich 11 – Baubetriebshof, Friedhöfe, Grünflächen eine Entwurfsplanung zur Gestaltung der Außenanlagen erstellt. Diese ist in Verkleinerung der Informationsvorlage beigefügt. Die Erarbeitung der Planung erfolgte unter intensiver Beteiligung der Langst-Kierster Vereine und der Feuerwehr.

Im Zuge der Baugenehmigung mussten die bisherigen Planungsüberlegungen insofern verändert werden, als das die ehemals hinter dem neuen Gebäude geplanten Stellplätze dort aus Gründen des nachbarschaftlichen Lärmschutzes nicht genehmigungsfähig und nunmehr ausschließlich auf dem Vorplatz vor dem Gebäude vorgesehen sind. Die örtlichen Vereine wünschten ferner einen Teilbereich des Vorplatzes mit Aufenthaltsqualität zu gestalten. Die ehemals vorhandene Fläche wurde daher um die bisherige Wendefläche des Schulbusses bis zur Bordsteinkante der Langster Straße erweitert. Für den Schulbus wurde ein neuer Haltepunkt in der Schützenstrasse gefunden und abgestimmt, der gefahrlos von den Schulkindern erreichbar ist.

Die voraussichtlichen Baukosten dieser Planung betragen rd. 85.000 € und sind durch das bereitgestellte Baubudget gedeckt. Die Langst-Kierster Vereine beabsichtigen auf der dafür vorgesehenen Fläche ein Kunstwerk herstellen zu lassen, so dass der Platz vor dem neuen Gerätehaus/ Bürgerraum eine höhere Aufenthaltsqualität erhält (analog den Plätzen in Bösinghoven, Strümp, Ilverich, Nierst).

gez.

Dieter Spindler
Bürgermeister